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前回（1230回例会）の記録
平成27年10月１日（木）

■ゲスト
ベルリンメガネ代表取締役
松本達雄氏

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　16名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　69.57%

■1229回出席報告の修正
　1229回欠席者 ７名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ７名
　修正出席率　 69.57%→　69.57%
●メイクアップ

●欠席者
川崎会員、出納会員、矢頭会員、籾倉会員、土居会員
仲本会員、梶屋会員

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「留学生とのビジネスについて」
 ㈱クリエイティブ・プロジェクト　代表取締役　小野太貴氏
◎次回例会プログラム 米山奨学生卓話「日本での異文化体験そして将来の目標」
 立命館アジア太平洋大学国際経営学専攻　キム ウォン ジェ 氏

2015～2016年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  Ｋ. Ｒ. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　辛嶋会長
　今月は「経済と地域社会の発展月間」と「米
山月間」です。この地区の米山財団セミナー
はすでに９月５日に大分市のホルトホールで
ありました。先週の９月27日（日）は同じホルトホール
でロータリー財団セミナーがありました。どちらも岡野ガ
バナー補佐と私が出席しました。来月７日（土）にはこの
分区と言いますか、今はグループと言っておりますが岡野
ガバナー補佐が主催するIMが開催されます。いろいろ準
備が必要なので皆様がたよろしくお願いします。
　さて10月と言えば、運動会シーズンです。今度の土曜
日に開催される予定の小学校も多いと思いますが、あいに
く北海道あたりに非常に大きな低気圧があり、暴風雨を起
こす恐れがあります。九州にも影響があると思われますの
でお気を付け下さい。何とか運動会ができるように祈って
おります。

◎幹事報告　宇都宮幹事
●例会変更　日出RC、宇佐RC
●報告事項
・第22回県北ハーモニーフェスティバル開催
のご案内

・中津商工会議所より会議所ニュース
・ガバナー月信10月号
・本日例会終了後、理事会開催。

◎委員会報告　ＳＡＡ　梶原会員
　10月に入りましたので、例会では上着、ネクタイの着
用をお願いします。

◎その他報告事項　辛嶋会長
　当クラブの備品でスチール製の書棚がありますが、現在
使ってません。今後も当クラブでは使用する予定はありま
せん。引き取る会員がなければ、本日出席の会員の了解の
もと処分します。

「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”
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「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

◎ニコニコボックス　担当：ロータリー財団委員会
〔辛嶋会長〕向笠会員へ当クラブからの叙勲の記念品を先
週例会終了後に梶原会員ともって上がりました。その後、
向笠会員から内祝いとのことで、お包みをいただきました。
ニコニコにしてくださいとのことです。ありがとうござい
ます。先週土曜日、中津沖代ライオンズクラブ35周年記
念式典、祝賀会にお招きいただき、出席してまいりました。
本日、卓話いただく松本さんもそのクラブの会員であり、
現在地区幹事を務めていらっしゃいます。大変お忙しい中
を本日はありがとうございます。  
9月27日、ロータリー財団セミナーに参加してきました。
地区の各クラブ補助金申請内容を資料として配りますの
で、ご確認願います。
〔川崎会員〕私の事業の加盟店契約の更新に東京に行って
まいりました。今年で19年目になります。本部の社長と
ともに食事をしましたが。一流のお店に連れていかれ、食
事代の高さに驚きました。その後、銀座で同じメンバーで
ちょっと飲みましたが、今度は私が支払いをしました。高
価なお店がどこも混んでいて、東京の景気の良さを感じる
ことができました。
〔加来会員〕財団セミナーは、私も出席の義務があったの
ですが、熊本の学会で欠席しました。申し訳ありません。

◎ゲスト卓話
「ドイツのマイスター制度 ドイツの職業
   選択と大学制度について」
ベルリンメガネ代表取締役　松本達雄氏 


